



2学期がスタートしました

いつもより長い夏休みが終わり、2学期が始まりました。

始業式の校長の話の中で、「サーカスの象」を例に挙げ、「自分の可能性を信じ、色々なことにチャレンジして、2学期は『成長の学期』にしてほしい。」という話がありました。2学期は体育大会や文化祭など、たくさんの行事があります。また、授業日数も多く、落ち着いて授業に取り組むことができます。ぜひ2学期を、自身の『成長の学期』にしてほしいと思います。



1年生は、中学校生活にも慣れ境北中での3年間、どのように過ごすかを考える学期だと思います。授業や部活動、学校行事に積極的に取り組んで下さい。

2年生は、3年生からのバトンを少しずつ引き継ぎ、学校の中心的存在になる心構えを持つ学期です。部活動や学校行事など色々な場面で、「境北中をリードするのは私たちが！」という気持ちを持って頑張りましょう。

3年生は、自分の進路実現に向けて『よい準備』をする学期です。3学期が『よい締めくくり』の学期になるように、最後までやり切る力をしっかり蓄えましょう。

この2学期の終わりに、「自分は一步前進できた！」と思えるように充実した2学期を過ごしましょう。

ご家庭でも、お子さんが落ち着いて生活できるようにご支援よろしくお願ひします。



熱中症対策のため、リモートで実施しました。



「2学期の抱負」各学年代表者による発表